



河中だより

- 実力を養う
- 友愛を深める
- 品性を高める

《第12号》

2023年9月20日発行

宇都宮市立河内中学校

校長 森下 薫

河内地域学校園あいさつ運動・学校園研修

9月1日（金）本校1年2組の生徒が岡本小、岡本西小へ行って、あいさつ運動をしてきました。元気にあいさつする小学生に、中学生も元気もらいました。なお、4日（月）に予定していた学校園研修は、朝からの大雨のため、児童・生徒の下校を最優先にするため延期しました。



期末テストがありました

5日（火）に1学期期末テストが行われました。夏休みを利用して、計画的に学習できたという生徒の声を多く聞きました。振り返りをしっかりして、2学期につなげてほしいと思います。



とちぎ未来大使「夢」講座を開催



6日（水）5校時『とちぎ未来大使』手塚貴子先生による「夢」講座がありました。内容は「前半」「ハーフタイム」「後半」そして「延長戦」の構成となっており、実技を交えるなど楽しく、しかも興味深く聴くことができました。「笑顔でチャンスの波に乗る！！」等のキーワードは、生徒一人一人の心に深く残りました。なお、講話の詳細や生徒の感想は、進路だより『道標』（9/13発行）に掲載されていますのでご覧ください。

P T A 本部役員会が行われました

7日（木）午後7時より本校図書室においてP T A本部役員会が行われました。8月までの活動報告、そして今後の予定について確認しました。引き続き、本校教育活動へのご支援をよろしくお願いいたします。



生徒集会がありました

14日（木）の朝、体育委員会主催の生徒集会が行われました。ここでは、運動会に向けて、各クラスの学級旗を披露しました。それぞれに思いが込められており、例年通りレベルの高い学級旗に仕上がっていました。当日は、この学級旗のもと、クラス・団の勝利のために頑張ってもらいたいと思います。



宇河地区新人体育大会結果

◇軟式野球（古里・田原中と合同）

1回戦敗退

◇女子バスケットボール

第3位 県大会出場

◇男子バレーボール

第7位 県大会出場

◇女子バレーボール

予選リーグ敗退

◇サッカー（古里中と合同）

2回戦敗退

◇男子ソフトテニス

団体 **第3位** 県大会出場

個人 **第3位** 県大会出場

ベスト16 県大会出場

◇女子ソフトテニス

団体 **優勝** 県大会出場

個人 **優勝** 県大会出場

◇男子卓球

団体 **第6位** 県大会出場

個人 4名 県大会出場

◇女子卓球

団体 予選リーグ敗退

個人 1名 県大会出場

◇男子バドミントン

団体 **第9位** 県大会出場

個人シングルス 3回戦敗退

ダブルス 3回戦敗退

◇女子バドミントン

団体 **準優勝** 県大会出場

個人シングルス **第3位**

県大会出場

ダブルス **優勝**

県大会出場

◇水泳競技

5種目 県大会出場

～詳しくは学校ホームページに掲載していますのでご覧ください。～

個を大切に作る社会に

『私と小鳥と鈴と』これは100年前につくられた童謡詩人、金子みすゞさんの作品です。それぞれにできることとできないことが書かれています。人は走ることはできても飛ぶことはできない、たくさんの唄は知っているけれど体をゆすってもきれいな音は出ない。もちろん、小鳥や鈴にも、できることとできないことがあります。詩の最後には「鈴と、小鳥と、それから私、」と、自分が優先ではなく、鈴と小鳥が先になります。そして、「みんなちがって、みんないい。」で終わります。地球上に生まれてきたすべてのものは、かけがえのない大切なもの、周りの人・ものを大切にする気持ちを持ち続けていきたいです。

20日（水）の生徒集会では、生活委員会主催の『いじめゼロ』集会が行われます。そこでは、春に立てたクラス・自分の「いじめゼロ宣言」を振り返ります。相手のことを大切に想っているか、相手のことを尊重して接しているかを確認する機会にしてください。